

BOLETÍN DE PRENSA No. 540 ->>

Académica de la UAA presentará este miércoles 28 de septiembre resultados de proyecto durante la Segunda Jornada de Investigación Social.

La doctora Irma Carrillo Flores, del Departamento académico de Educación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, comentó sobre las acciones que se están impulsando para erradicar la violencia de género y la relevancia de la participación de los medios de comunicación tradicionales.

La catedrática forma parte del grupo de la UAA que realiza la investigación aplicada para los “Modelos de prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia contra las mujeres en Aguascalientes”. Proyecto interinstitucional universitario que será replicado en México por el Instituto Nacional de las Mujeres.

Informó que algunas acciones que se están implementando para fomentar la equidad de género es la producción de materiales didácticos como Sumando esfuerzos para alcanzar la equidad, utilizado por profesores de primaria; además de publicaciones del IMAC.

También expresó que es gratificante observar el cambio de mentalidad que poco a poco se ha construido en la sociedad: “Ahora, uno da vuelta por el Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción y puede ver mujeres arquitectas o ingenieras civiles”. Por lo que instó a comunidades universitarias, profesionistas y a la sociedad a recordar que todos tienen las mismas potencialidades para ser buenos profesionistas independientemente del sexo que sean.

Agregó que los estudios de género han tenido tantos avances que han ampliado los horizontes de masculinidades y feminidades a distintos tipos de género, por lo que cualquier tipo de medio de comunicación “debe estar abierto a la difusión sobre cualquier grupo de personas sin calificarlas, juzgarlas, etiquetarlas, es decir: con objetividad”; señaló Carrillo Flores.

Mencionó que la educación es la vía para que poder inculcar los valores de la tolerancia y la inclusión, pero no lo puede hacer por sí sola. Así enfatizó la importancia de que se incorporen las instituciones y las ciudades a este combate por la equidad. “En casa podemos decirle a los jóvenes qué pensar, decidir, cómo definir pero ellos tomarán su decisiones a través de su experiencia”.

Añadió que se está planteando la posibilidad de impartir talleres específicos en la UAA para inculcar la cultura de la equidad de género, para prevenir conductas sexistas.

